



# ASRIMM

Association Suisse Romande Intervenant  
contre les Maladies neuro-Musculaires

Par courriel  
Association le Chalet du coeur  
[info@chalet-du-coeur.ch](mailto:info@chalet-du-coeur.ch)

Nos réf. : DW/lc

Yverdon-les-Bains, le 07.11.2018

## Week-end « enfants / adolescents » à Europapark (D)

Messieurs,

Nous avons l'avantage de revenir vers vous dans le cadre de votre très précieux soutien accordé lors de notre demande de financement de nos activités pour adolescents atteints de myopathie.

Grace à votre association le « Chalet du Cœur » et à vos donateurs, nous avons pu atteindre notre objectif de mettre en place un week-end à Europapark les 8 & 9 septembre 2018.

Sept participants, accompagnés pour certains d'entre eux d'un ami proche sont donc partis à Rüst (D) avec une équipe d'accompagnants de l'ASRIMM.

Beaucoup de joie et d'émotions à l'occasion de cette activité exceptionnelle qui a nécessité la location d'un autocar adapté d'une entreprise de la place pour l'aller en Allemagne et le retour à Yverdon.

Nous avons pu loger dans les hôtels thématiques du parc (Bellrock, El Andaluz, etc.) et y déguster de délicieux buffets.





# ASRIMM

Association Suisse Romande Intervenant  
contre les Maladies neuro-Musculaires

Le samedi après-midi et le dimanche, nos enfants et adolescents ont profité de plusieurs attractions et des spectacles thématiques uniques propres à ce lieu magique !

A refaire avons-nous entendu à maintes reprises...

Nous nous permettons dès lors de vous faire parvenir en annexe les facture et les justificatifs relatifs à ce week-end organisé à Europapark.



En réitérant nos remerciements pour votre incroyable mobilisation, nous vous présentons, Messieurs, l'expression de nos respectueuses salutations.

  
Lionel Capt  
Responsable administration  
et finances

Annexe : facture ment.